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体育

劳资达成初步协议，NBA有望12月25日揭幕

盼啊盼，盼到圣诞有球看
新华社华盛顿11月26日

体育专电 (记者 梁金雄)

停摆了149天的NBA终于见
到了新赛季的曙光！

总裁斯特恩美国当地东
部时间26日凌晨宣布：球员
和老板已在新劳资协议上达
成初步协议。

但是，这一初步协议还
有待各队老板和球员的通过
方可生效。一旦双方均接受
该协议，那么新赛季将在12
月25日揭幕。

根据初步协议，新赛季
的训练营将于12月9日开营。
由于此前常规赛已被取消数
百场，缩短后的新赛季每队
将打66场。

“我们已达成初步共识，
新协议还要得到方方面面的
认可，但是我们很乐观，那些
都会得以通过，NBA新赛季将
于12月25日开赛。”斯特恩在长
达15个小时的谈判收场后举
行的劳资双方联合新闻发布
会上说。

“我们认为，努力达成协议
并挽救联赛，这是我们双方共
同的利益。”NBA球员业务协会
(注：球员工会解散后更改的新
名称)执行理事亨特说。

圣诞节在NBA整个赛季
中通常被视为第一个重要日
子。这一天美国电视台开始
把转播的重点移向NBA。

斯特恩此前指出，劳资
纠纷解决后至少要用30天的
时间联盟和球员才能做好迎
接新赛季的准备工作。

根据赛程，新赛季揭幕
之时向球迷送上的“圣诞大
餐”是：今年总冠军小牛队交

手亚军热火队，东部亚军公
牛队对阵去年总冠军湖人
队，老牌劲旅凯尔特人队对
垒东部新贵尼克斯队。

据报道，初步协议要得以
付诸实施，尚需球员和老板两
方过半数的表决。其中老板方
需要29支球队(注：黄蜂队目前
的拥有者是联盟)中至少15个
老板举手通过；而球员业务协
会则需得到约440位球员的简
单多数同意。相比而言，球员
方表决的过程要复杂些，因为
他们已解散了工会。现在，球
员在投票表决前，必须要先
撤回15日对联盟和老板的反
垄断上诉，然后重新组成新
一届NBA球员工会。

而且鉴于工会已解散，
新一期劳资协议只有等到新
的工会重组后方可正式完成
所有手续。另外，新协议有关
兴奋剂等议题还有待联盟和
球员继续谈判。

参与当天谈判的资方代
表有总裁斯特恩、副总裁西尔
弗、马刺队老板霍尔特以及两
名联盟律师。而球员方面出席
谈判的有NBA球员业务协会
第一负责人亨特、协会主席费
舍尔、副主席埃文斯和经济学
者与律师各一名。

本月14日，球员拒绝了
联盟提交的最后提案后令劳
资谈判陷入僵局，球员工会
主动解散，球员马上与老板
对簿公堂。球员的上诉很可
能导致整个赛季的报废，因
为此类案件通常需要几个月
时间才能有判决结果。不过，
只要法庭没给出判决前，双
方仍可继续谈判。

新华社太原11月26日体育专电(记者 叶
健) CBA开赛才三轮，中国篮协就把首张罚
单“送”给了山西中宇队。这张罚单的“特别”之
处在于，与球队无关，与球迷无涉，问题出在负
责电视直播的摄像机放错了地方。

前几个赛季，由于现场球迷热情高涨，脾
气火爆，往场内乱扔杂物，山西中宇每个赛季
都会接到篮协开出的罚单。新赛季首张罚单的
内容是：“由于沟通协调问题，造成主转播机位
反置，使整场转播中滚动广告机画面都未能正
常展示，损害了联赛赞助商权益，破坏了联赛
整体形象。根据规定，给予山西太原赛区、山西
中宇俱乐部通报批评。”

据了解，23日晚间山西队与新疆队一战，
山西电视台公共频道和央视进行了直播。细心
的电视观众会发现，正常情况下，摄像机设置
在主席台一侧，如此赛场的背景都是广告牌和
主客队的球员席，但当晚出现在电视中的却是
主席台一侧的观众席。

摄摄像像机机放放错错了了地地方方

CBA首张罚单开给山西

易建联韧带轻度撕裂
将将赴赴香香港港接接受受专专家家会会诊诊

新华社广州11月26日体育专电(记者 赖雨
晨) 在CBA第三轮比赛中受伤退场的易建联26

日在广州接受体检，结果显示阿联右膝内侧副
韧带轻度撕裂，下周将到香港接受专家会诊。

在25日晚进行的CBA第三轮广东东莞银
行主场对阵北京金隅的比赛中，马布里在第二
节还有约2分钟时上篮撞倒朱芳雨，朱芳雨倒
地后又撞向了易建联右膝和右小腿部位，阿联
随即摔倒在地，足足两三分钟才能起身，被队
友扶出了场地。

俱乐部总经理刘宏疆告诉记者，现在估计
阿联的恢复期需要两周甚至更多的时间。

刘宏疆还透露，受伤后，阿联并没有出现
情绪低落的情况，反而显得很乐观，他说：“伤
病对运动员来说是一件很难过的事，但也是职
业运动员必须面对的，经过这么多年的磨炼，
阿联已经很成熟了。”

微博热议NBA将在圣诞开战

本报讯 北京时间11月26
日，NBA劳资双方经过25次谈判
之后，终于达成临时协议。NBA终
于可以在圣诞节拉开帷幕。在短
短的半个小时时间，NBA停摆结
束的话题牢牢占据了新浪微博热
门话题榜首位，有近20万微博网

友对此话题展开了激烈的讨论。
新浪微博网友@whenfeeChan

喜悦地说：“我爱NBA！球星回
来吧！我爱你的身影！激动……”

另一新浪网友说：“兴奋兴
奋。NBA停摆结束了，哈哈，我
又可以看NBA了。”

自NBA官方微博于2010年
12月15日正式落户新浪以来，通
过短短几个月时间的运营，粉丝
数已超越Twitter。截至11月26
日18时，NBA新浪官方微博粉
丝数量已达836万人。

(体讯)

本报讯 (记者 刘伟)

携主场两连胜的良好势头，
山东男篮踏上了北上的行
程，27日晚上，他们将在客场
挑战吉林东北虎。开局三连
胜，让外界对黄金男篮开始
刮目相看，黄金集团领导也
是喜上眉梢。为了更好地鼓
励球队，集团高层许诺，如果
球队能在客场拿下吉林，将
有“重奖”。重赏之下必有勇
夫，对吉林的比赛，球员们自
然会打起十二分的精神。

结束同广厦的恶战，不等
充分休整，球队26日中午就马
不停蹄地坐上了前往长春的飞
机。在五六个小时的颠簸之后，
男篮全体将士下午四点多抵达
了下榻的宾馆。大雪过后的长
春天空灰暗，才四点多便夜色
阑珊。考虑到刚刚结束比赛，且
队员舟车劳顿，26日下午的训
练被取消，全队选择在酒店休
息。主场战胜广厦，黄金集团领
导在更衣室里看望了全体将
士，并表示如果球队在吉林延
续连胜，将予以重奖，希望借此
激励队员斗志，将全队开赛以
来的旺盛势头保持下去。27日
晚上，面对一胜两负仍在磨合
期的对手，“重奖”是否有用，届
时会一见分晓。

新赛季，吉林男篮有了显
著的变化。赛季伊始，球队更
换了主场，搬离“老根据地”长
春市体育馆，把新主场放在了
东北师大综合体育馆。尽管到
现场观战的球迷对新球馆还

比较陌生，但仅就硬件设施而
言，新馆显然要比原来的老馆
高出很大一个档次。在球队阵
容方面，上赛季CBA联赛的助
攻王达格里斯加盟球队，全队
实力得到很大提升。9月份的
武汉亚锦赛上，达格里斯带领
的约旦男篮成为亚锦赛最大
的黑马，他们在1/4决赛中出
人意料地淘汰了实力强大的
伊朗，决赛中，仅以一分惜败
给东道主中国，险些一黑到
底。作为黑马球队的后场核
心，达格里斯组织能力出众，
视野开阔，颇有大将风范。由
他坐镇吉林后场，自然会让黄
金男篮格外头疼。

除了达格里斯，吉林队还
引进了一员前NBA悍将卡蒂
尔·马丁，并留下了上赛季表
现不错的杰米尔。马丁之前效
力于华盛顿奇才，是易建联的
队友，司职前锋，在代表吉林
队出战的三场比赛中，他场均
能拿下32分，十分凶猛。尽管
外援实力不俗，但吉林队的国
内球员还稍显稚嫩。

新赛季，国手于澍龙受
达格里斯加盟的影响，表现
不佳，甚至一度被主教练摁
在板凳席上无法首发，并且
磨合也并不理想。因此，吉林
队整体实力并未完全展现出
来，三轮比赛结束后，他们仅
仅一胜两负。不过三场比赛
的成绩还不足以说明太多问
题，对于吉林，连胜的山东男
篮还需谨慎。

山山东东男男篮篮今今战战吉吉林林

重重赏赏之之下下
谁谁做做勇勇夫夫

NBA球员业务协会第一负责人比利·亨特和NBA总裁斯特恩(右)在新闻发布会上。 本版照片均为新华社发

吉林队的外援马丁实力不俗。
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